日 時:令和元年6月16日(日) 14時~

会 場:男女共同参画推進センター

	意見	町長 回答	副町長 ・ 教育長 ・ 総合政策課長 回答
1	() との子の時は半日も利用していました。他の子供と会ったとは少	 ●検討します。平日は利用していますか。 ●町のPRが不十分でした。7月に広報に子育ての特集記事を載せますのでご覧になっていただけたらと思います。情報提供について行き届いていないところもありますので改善していきます。7月から子育て支援センターの担当者もいます。 	
2	○道路の草がひどいのですがそこに住んでいる方が刈るのでしょうか、それとも町が刈るのでしょうか。	●農地の場合は土地所有者が刈りますので産業振興課の農地係から指導します。道路であればまち整備課が直接対応します。 具体的な場所を言っていただければ早速対応いたします。	

日 時:令和元年6月16日(日) 14時~

会場:男女共同参画推進センター

参加者:大人31人、幼児3人町参加者:町長、副町長、教育長事務局:総合政策課政策調整係

3

意見	町長 回答	副町長 ・ 教育長 ・ 総合政策課長	回答
○上里町の魅力作りについてです。上里町の魅力について考えますと高崎線や高速道路があり、災害も少ない住みやすい町といえますが日本中どこにでもある特徴ですし、上里町と言えばこれというのは思いつきません。散歩したいような広い公園など近隣から人が来る施設があった方が良いのではないかと思います。	●先月国土交通省の「リバーサイクリングプロジェクト」という国土交通省が川沿いにサイクリングコースを関東圏を作る計画に上里が選ばれました。サイクリングロード、水辺の公園、川辺でのバーベキュー場を作りたいという話を高崎河川事務所長としています。高速道路利用台数は7万台と聞いています、その内1割7千台が利用するような施設を作りたいと考えています。上里はゴルフ場もあり都内から1時間圏内に位置します。1日家族で遊べるような空間、先ほどお話しした神流川周辺の開発やカンターレ、体験型農業、週末農業等自然を満喫する環境拠点にしたいと考えています。上里サービスエリア周辺の赤城や榛名が見える場所へ「お叫びの丘」という叫べる場所を作りたいと思っています。上里SAは休日満車になるので拡大してはという話をNEXCOにしています。上里町は住宅着工が年々増えており、土地も安いし魅力的な土地であると考えています。		

日 時:令和元年6月16日(日) 14時~

会 場:男女共同参画推進センター

	意見	町長 回答	副町長・	教育長·	総合政策課長	回答
4	○住みやすい住環境についてお聞きします。アクセス道路の進捗 状況について教えてください。本庄藤岡線のウニクス前の手押し信 号を普通の信号にしてもらえるという話がありましたが進捗状況につ いて教えてください。救急車を呼んだ場合すぐ来てもらえますが、つ いてから受け入れ病院を探すのに時間がかり、長いときには1・2時間かっています。これだけ時間がかかってしまうとなくなってしまう方も いるのではと思います。医療機関の受け入れ体制を改善できない かについてお伺いします。	●アクセス道路については用地買収を進めています。買収済みの土地について今年度に工事着手を行い180mの道路整備を行う予定です。現在の買収率は60~70%位になります。昨年度大きなところを買収する予定でしたが協力の意思があるものの都合がつかなかったため不調に終わりました。その土地については来年度買収する予定になります。 ●ウニクスの信号機についてウニクスの支配人とも話しています。十字の交差点なら比較的容易にできるが北の通りはウニクス内の私有地のため町の道路などにしないと難しいとのことでした。ウニクス内にロータリーがあればと言うこともありましたが、私有地部分の所有者が変わってしまいなかなか協力が得られないという状況です。当時の支配人も退職してしまったため再度話す必要があると思っています。 ●救急車の受け入れについて、脳溢血や心筋梗塞などは1時間では手遅れになってしまうので、町内に緊急センターをおいて処置できるような体制を作れればと考えています。各病院に受け入れについての働きかけを行いたいと思います。				
5		●道に穴が開いている等の場合はまち整備課に連絡していただければすぐ修理するよう指示してあります。上里中学校東の道路については担当のまち整備課と話をします。新幹線については現地を確認します。				

日 時:令和元年6月16日(日) 14時~

会場:男女共同参画推進センター

	字 37 / P . MULICARMAN MINING		
	意見	町長 回答	副町長 ・ 教育長 ・ 総合政策課長 回答
6	○取りに行かないと手に入らない情報がたくさんありました。知っている方からの口コミで知るということがほとんどでしたが、私は結婚して転入してきたため情報を仕入れるのが難しかったです。上里町には工業団地などもあり、町外からやってくるお母さんも沢山いると思うので安心してサポートしてもらえる体制を作ってもらえれば上里町で子育てをする人が増えると思います。	●子育てのサポートが不十分という認識はありますので改善してい きたいと考えています。	
7	○認知症予防についてになります。上里町の介護保険事業計画によると認知症の予防は「こむぎっちちょっくら体操」となっていますが、「こむぎっちちょっくら体操」では体を鍛えるだけで脳を鍛えるという効果は無いのではと考えています。脳を鍛えると言うことを主眼にヨガや脳トレ体操をやっているので一度ご覧になってもらいたいと思います。上里荘を使っていますが利用状況が非常に悪い、上里荘を利用しながら認知症予防を行うことができたら非常によいのではと考えています。	●3ガ団体については以前にも伺いましたが、是非もう一度伺いたいと思います。	
	るためにこむぎっち号を1日貸してもらい送迎バスにしていただきた	できます。こむぎっち号の運賃を80歳以上無料という事を検討をし	

日 時:令和元年6月16日(日) 14時~

会場:男女共同参画推進センター

	意見	町長 回答	副町長	・ 教育長	• 総合政策課長	回答
9			ます。利用者は年ルートが1万2千でルート南部ルートでます。北部ルートでます。北部ルートでる程度使われていくすることで利用さは便数を増やするで、お金の範囲、きません。そこで北片方は月水金にが増やし毎日は来なりに、南部15分に、南部15分に、南部	いて説明1万部は間でが勝りが勝りないではのではいいでは、おりないが勝りでは、おいのは、いが見りが見りないが見ります。これは、これが見いが見います。これは、これが見います。これは、これが見います。これは、これが見います。これは、これが見います。これは、これが見います。これは、これがは、これがは、これがは、これがは、これがは、これがは、これがは、こ	ます。現在こむぎっちらいます。現在こむぎっちらいとです。内です。内にいいますでは行って帰れていないでのでは行って増やいるのでは会社との単のでは火木土2台といいでのから1時間50分から1時間50分から行うようになりにはいいない。	しましては中央こなります。北いうことになります。北いうことになりてこれる時間はあいてこれがありますがありますがあります。当時ではででは、ことで使いまたがあります。またがありまりでは、ことでは、またがありまりがありがありがありがありがありがありがありがありに短いがありがありにない。
1()	○こむぎっち号についての意見です。立野南は本数が少なく利用があまりありません。神川町方式がよいのではと思います。神川町は65歳以上免許ない人に1枚700円のタクシー券を年間48枚支給しています。一度に4枚2,800円分使えるのでかなり遠くまで行けるのではないかと思います。こむぎっち号ではすべての町民に対応するのは不可能だと思いますので、タクシー券がよいと思います。	● こむぎっち号はあと2年弱の契約があります。次期形態について 試行錯誤しているところであります、神川町や美里町の取組も参 考にした上で検討いたします。				

日 時:令和元年6月16日(日) 14時~

会場:男女共同参画推進センター

	辛日		
11	意見 「町民体育祭の見直しについて提案します。町民体育祭は50年の歴史があります。開始当時は人口も経済も上り調子であり競技が主体のものでした。町民の高齢化が進み人口も減少しています、これからは1位2位を争うのではない形へ変化の時期が来ているのではないでしょうか。私が提案するのは町民体育祭を廃止し町民全員が参加対象となり健康寿命が延びるようなお祭り「町民生涯スポーツ祭(仮称)」という町全体で盛り上げるものです。元旦の歩け走ろう会や乾武マラソン、各種球技大会(バレー・テニス等)、ソフトバレー、インディアカ、歩け歩け、グランドゴルフ、いきいき体操等にみんな参加していますが、それぞれに繋がりがありません。そこで各種イベントにどれだけ参加しているかをポイント化しそれを地域ごとに集計しポイント量を競うことで地域を活性化していったらどうかというものです。以上は三町の区長4名で話し合った内容となります。	町長 回答 ●健康寿命を延すという意見は非常にいいと思います。町では日本女子体育大学と連携し「からだ改革塾」というものをやっています。提案については持ち帰り検討させていただきます。	副町長・教育長・総合政策課長 回答 【教育長 回答】 ●町民体育祭は地域の人たちにまとまりが持てるように競技性があるイベントとしています。改善するのならば地域の人たちがまとまれるような形である必要があると考えています。ポイント制については健康マイレージというものを今年から始めました。
12	○学区についての要望になります。 県営住宅の側に住んでいます。 長幡小学校500m位の1にあるのですが、学区が七本木小学校 地域のため3km先の七本木小学校へ通っています。 長幡小学校 への通学を希望していたがかないませんでした。 夏場など暑い中長い距離を歩く事などがないよう近い学校に通えるようにしていただきたい。		【教育長 回答】 ●学区替えについては以前からも要望をもいただいています。一番の問題として学区制をどうするかという事になります。上里町は旧町村によって学区制を引いています。学区制を変えるには地域全体に要望を確認しないとなりません。学区の再編は町全体の問題なので区長・議員の意見等も確認した上でとなるのでもう少し時間が必要となります。

日 時:令和元年6月16日(日) 14時~

会場:男女共同参画推進センター

	意見	町長 回答	副町長 ・ 教育長 ・ 総合政策課長 回答
舎行勢い織しり前向	上里の顔はどこだという話になった場合、庁舎だと思いますが庁の周りを見るとそうは思えません。町職員への研修はどのようにっているますか、年に1回でしょうか3回でしょうか。町がどういう姿で住民の意見を受け入れるかという点について担当者ごとにすご診あります。その点を解決しなければならないと思います町の組が分かりません。部長いないと思いますが課長の上が町長なのでうか。課長職の会議はあるのでしょうか。誰がリーダーなのがわかせん。窓口対応が遅く意識が薄いのではないかと思います。午中は職員がいてその日の内に現場に行き次に訪れた時には方生が出ている状態にしてもらいたい。指示と対応を徹底してもらたいと思います。	●就任の訓示の時にチーム上里で行きましょうという話をしました。 上里町には部長はおりませんが、課長が市における部長相当の役割になります。町では課長会議を行っておりまして、そこで改善事項や課題等について話をしています。私が就任してから1年経ちましたので浸透具合については検証しチーム上里になっているか確認していきます。組織というものを動かすには一朝一夕にはいきません。職員に対して私の思いがまだ伝わっていない所もあるかもしれません。職員個人に対して直接何かをするというのは考えていませんが、組織を引っ張る課長は私の思いをよく理解してくれていると思います。私の任期は4年となっていますが、どこまで私の思いが伝わるかというものがあります。長年役場という体制で育ってきた職員ですから1年で変わる人もいるかもしれませんし、まだ変われない人もいるかもしれません。私も職員に対し思いを伝える努力をしていきます。意識改革については課題としてしっかりやっていきます。	【副町長 回答】 ●課長会議は頻繁に開き町長の考えを伝えチーム上里を作ろうとしています。連合艦隊司令長官の山本五十六の言葉に「やってみせ、言って聞かせて、させてみせ、ほめてやらねば、人は動かじ」とういものがあります。海軍という命令すれば動く組織の頂点に立った人ですらも人はなかなか動かないといっています。組織を動かすというのは大変なことであります。リーダーシップをとり統率し監督の言う通りにプレーするようにする事は難しいことですが町長はそれをやろうとしています。

日 時:令和元年6月16日(日) 14時~

会 場:男女共同参画推進センター

参加者:大人31人、幼児3人 町参加者:町長、副町長、教育長 事務局:総合政策課政策調整係

	意見	町長 回答	副町長 ・ 教育長 ・ 総合政策課長	回答
勝手が悪いかなと思 昇ってとなってしまい。 利用できる用にエレ/ ついては駐車場ばか 作る計画ではなかった。 連絡通路はスロープ ではと思います。上里町を全国に は牛舎があり5月と 会の方にも生活があ 改善が必要になると、 農政商工係に連絡した。住民としればと思います。 担ます。上里の方にも生活があると、 とは、は、とは、は、といまで、といまで、といまで、といまで、といまで、といまで、といまで、といまで	原駅だと思っています。南北の連絡路の使いいます。南口に出るのに北口に出て階段をます。橋上駅にした場合に足の不充な方にも、一ターを備えてもらいたいと思います。南口につで建物が建っていません。本来は駐車場をこと思います。神保原駅を橋上化して南北の	●橋上化には10億以上かかるという試算がありまして、全部町負担となるためなかなか厳しいなと考えています。駅舎の壁も明治の作りで耐震化をしましたがいずれは建替えなり改修が必要と言うことを駅長と話しています。橋上化すると無個性になるため建て替える際も現状の形がいいのではと今の駅長は話しています。神保原駅北口につきましては駅前広場の計画もありますし、駅北東線という東北電機鉄工の方から来る道路を今年度調査費をつけて計画していますので、それらを踏まえて駅前広場をどれだけ確保できるかを検討して駅舎の建替えを橋上化を含めてJRと検討していきま		

※参加者との意見交換の記録は、実際の内容を基に作成していますが、個人情報を含む内容やわかりにくい表現、事件事故等事実確認ができないものについては、加筆・訂正している部分もございます。あらかじめご了承く ださい。

※意見交換については、開催日時点での内容となっております。その後の状況変化に応じた修正等はしておりませんのでご了承ください。